## 日本の元気を関西から!!

# 新名神高速道路

#### 新事務所開所式 (H22. 10. 28)



高槻市 奥本市長 高槻市議会 久保議長 高槻商工会議所 小山会頭

NEXCO西日本 奥平取締役 関西支社 芝村支社長 大阪(工) 松室所長

安全・安心・快適性を届け、地域に愛される新名神高速道路の平成28年度開通を目指してガンバロー!!



事務所長以下、副所長3名6課6工事区総員86名 皆さんの期待に応えるべく、社員一丸となって取り組んでまいります。



### 止々呂美だんじり祭り



箕面市下止々呂美(しもとどろみ) において、10月16~17日に豊作を 祝う秋祭り地車(だんじり)巡行が開 催されました。

古くから伝わる祭を待ちわびた地 元の皆さんが多数参加し、子供たちが叩く太鼓の音が響き渡り、止々呂 美は活気と熱気に満ち溢れました。

#### 【現場案内】 下音羽工事

СТ 2.662,998 Д (46.395 Д 146.395 Д



下音羽工事では、現在高速道 路本線工事に必要な工事用道路 の建設を行っています。

まだ工事は始まったばかりです が一歩一歩着実に新名神の開通 に向かって工事が進んでおりま

(写真は、主要地方道茨木亀岡線 との接続部分)